

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11 janvier 2024

Médecine génomique au plus haut niveau : Ariane Giacobino, professeure en génétique de grand renom, vient renforcer Hirslanden Precise à Genève

Le 1^{er} janvier 2024, Ariane Giacobino, professeure et spécialiste en génétique médicale (FMH) de grand renom, a pris ses fonctions à la Clinique des Grangettes, à Genève. Auparavant, elle travaillait aux Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG) où elle a occupé, en dernier lieu, le poste de médecin-chef adjointe du Service de médecine génétique. Son entrée dans le groupe Hirslanden marque une étape importante pour Hirslanden Precise, le centre de compétence pour les consultations et les analyses génétiques du groupe Hirslanden. Le soutien de la professeure Giacobino permet désormais à Hirslanden Precise d'offrir l'intégralité de ses prestations en Suisse romande également.

La Prof. Giacobino dispose d'un vaste savoir-faire, d'une longue expérience à l'échelon international et d'un réseau très étendu dans le domaine de la médecine génétique. Elle a effectué ses études de médecine à Genève. Après plusieurs années de recherche en génétique moléculaire et en génétique clinique, elle obtient un titre de spécialiste en génétique médicale. Elle part ensuite pour l'Université de Pittsburgh, où, en tant que professeure assistante, elle mène pendant trois ans des recherches fondamentales en génétique moléculaire. A son retour à Genève, elle concilie activités de recherche, avec une ligne d'étude spécifique sur l'épigénétique, et activités cliniques en sein du Service de médecine génétique des HUG. Jusqu'à la fin de 2023, elle a occupé la fonction de médecin adjointe au chef de service au sein du Service de médecine génétique aux HUG. En outre, elle est membre au sein de plusieurs sociétés spécialisées, entre autres, dans la Société suisse de génétique médicale (SSGM), la Société Suisse de Médecine de la Reproduction (SSMR), la European Society of Human Genetics (ESHG) et l'American Society of Human Genetics (ASHG).

Une médecine plus personnalisée pour la Suisse romande

« Nous sommes ravis de pouvoir désormais compter sur le soutien d'une spécialiste aussi expérimentée en médecine génétique que la Prof. Ariane Giacobino au sein de Hirslanden Precise. Son soutien nous permet d'offrir dorénavant l'intégralité de nos services de médecine génétique – de la première consultation génétique à la discussion des résultats en passant par l'analyse – aussi en Suisse romande », déclare la Prof. Sabina Gallati, Co-responsable de la médecine génomique de Hirslanden Precise. « Sa présence au sein de notre équipe apporte une grande plus-value à nos référents et nous permet de proposer des traitements plus personnalisés et ciblés à nos patientes et patients de Suisse romande. »

« Je suis très heureuse de relever ce nouveau défi au sein du groupe Hirslanden et de contribuer à rendre accessible les prestations établies et de grande qualité de Hirslanden Precise aussi aux patientes et aux patients de Suisse romande », explique la Prof. Ariane Giacobino. « La prédisposition héréditaire est en partie responsable de l'apparition et de l'évolution de nombreuses maladies. C'est pourquoi il est si important d'établir la médecine génétique dans tous les domaines spécialisés de la médecine. Les tests génétiques nous offrent des informations plus précises sur l'état de santé d'une personne et de mieux cibler la prévention et le traitement pour les rendre plus efficaces. »

Pour la Dre Véronique Lambert, responsable des Services cliniques et des Soins Hirslanden Genève, « La génétique joue désormais un rôle essentiel dans la médecine moderne, en offrant des approches précises et individualisées à un nombre croissant de patients. » Elle ajoute « je suis persuadée que l'expertise et la personnalité remarquables de la Prof. Giacobino bénéficieront à l'ensemble des spécialités de notre campus, et je lui souhaite une très cordiale bienvenue parmi nous. »

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renseignements

Hirslanden Clinique des Grangettes

Lucienne Spoorenberg
Responsable Marketing et Communication
Chemin des Grangettes 7
1224 Chêne-Bougeries
medias.geneve@hirslanden.ch
+41 22 545 28 46

Hirslanden Precise

Nadine Büchler
Responsable Communication
Forchstrasse 452
8702 Zollikon
nadine.buechler@hirslanden.ch
+41 44 388 75 85

À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au cours de l'exercice 2022/23, 111 107 patientes et patients ont été hospitalisés dans le groupe à la date de référence du 31.03.2023, pour 465 105 journées de soins. 51,7 % des patients sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir de la fusion de plusieurs cliniques, fait aujourd'hui partie du Groupe Mediclinic.